

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un “Banco del Talento” recogerá los currículos de más de 200 jóvenes navarros beneficiarios de las becas internacionales promovidas por el Gobierno Foral

Es una iniciativa del Plan Internacional de Navarra para facilitar la inserción laboral de los becarios, quienes pondrán sus datos a disposición de los empresarios

Viernes, 07 de junio de 2013

El Gobierno de Navarra está preparando un "Banco del Talento" que recogerá los currículos de más de 200 jóvenes que, durante los últimos años, han sido beneficiarios de los programas y becas de movilidad internacional lanzados desde el Gobierno. El objetivo es facilitar su inserción laboral poniendo esta base de datos a disposición de los empresarios interesados en su perfil.

Concretamente, desde el año 2009 en torno a 230 jóvenes han tomado parte en los programas Becas Navarra Máster, Becas Navarra Prácticas Internacionales y en otras iniciativas como Becas ICEX, Fulbright o Talento Internacional. Se trata de una de las medidas incluidas en el [Plan Internacional de Navarra 2013-2016](#), que se [presentó](#) a finales del mes pasado.

El Banco del Talento consistirá en una plataforma online en la que los candidatos/becarios se dan de alta introduciendo todos sus datos profesionales, conocimiento de idiomas, formación, etc. Los empresarios podrán acceder a esta base de datos para localizar a los candidatos con formación internacional más adecuados para sus empresas.

Los antiguos becarios de los citados programas pueden inscribirse poniéndose en contacto con el Servicio de Proyección Internacional en el teléfono 848425761 o en el correo electrónico planinternacional@navarra.es

Tipos de becas

Los principales destinatarios de esta iniciativa son los becarios del programa Becas Navarra, tanto Becas Navarra Máster como Becas Navarra Prácticas Internacionales. Ambas se impulsaron en el marco del Plan Internacional de Navarra 2008-2011 y desde entonces decenas de jóvenes han sido beneficiarios de estas becas que tienen como objetivo proporcionar formación de alto nivel a los jóvenes navarros para que estos puedan luego volver a Navarra y que su formación revierta en el desarrollo económico de la Comunidad foral.

Becas Navarra Máster. El Gobierno de Navarra ha convocado hasta la fecha cuatro ediciones de este programa, consistente en

financiar estudios de alto nivel en universidades extranjeras para jóvenes navarros. Los concesionarios de las becas por su parte adquieren el compromiso de volver a trabajar a Navarra en el plazo de cinco años, de manera que su formación revierta en la Comunidad Foral. Precisamente el nuevo Banco del Talento es una forma de establecer nexos para que estos antiguos becarios puedan regresar a Navarra para trabajar en puestos acordes a su formación. A través del programa se han formado ya más de 100 jóvenes que han cursado máster en universidades como Harvard, Georgetown, Oxford, University of London, entre otras.

Becas Navarra Prácticas Internacionales. A través de esta beca se ofrece a titulados universitarios vinculados a Navarra la oportunidad de completar su formación con la realización de prácticas extracomunitarias. El objetivo de esta beca es fomentar la salida al exterior de los estudiantes navarros universitarios mediante la realización de estancias para la mejora del uso de idiomas y para conocer la realidad laboral de otros países, constituyendo una herramienta fundamental de apoyo a la internacionalización de la Comunidad Foral. A través de la primera convocatoria un total de 65 jóvenes realizaron prácticas en empresas, centros de investigación, ONG, embajadas, consulados, oficinas del Instituto de Turismo de España y Cámaras de Comercio. Entre los países de destino (un total de 26 repartidos por todo el mundo) destacan China, Dubai, y República Dominicana.

También pueden inscribirse en el Banco del Talento los jóvenes que hayan tomado parte en alguno de los siguientes programas: Becas para Formación de Técnicos en Mercados Exteriores, prácticas en la delegación de Bruselas de Gobierno de Navarra, Becas Fulbright o Becas Navarra Talento Internacional.